

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

DM-24-029

Sainte-Martine

Travaux de correction de la courbe de la route 138

Châteauguay, le 8 octobre 2024. – Le ministère des Transports et de la Mobilité durable informe la population que des travaux de correction de la courbe située dans la portion rurale de la route 138, à Sainte-Martine, près de la limite municipale de Mercier, débiteront le 15 octobre prochain et s'échelonnent sur deux semaines.

Lors des travaux, la circulation s'effectuera en alternance, en tout temps, à l'aide de feux de signalisation.

Ce projet s'inscrit dans la foulée des mesures déployées afin d'améliorer la sécurité du corridor routier de la route 138 situé entre Mercier et Sainte-Martine. À terme, la correction apportée à l'inclinaison de la chaussée dans cette courbe permettra d'améliorer la stabilité des véhicules et ainsi de réduire les risques de perte de contrôle dans les manœuvres de virage.

Pour la sécurité des usagers et celle des travailleuses et travailleurs, le respect de la signalisation en place est essentiel.

Afin de connaître les détails des entraves en cours et à venir, les automobilistes sont invités à consulter [Québec 511](#), un outil pratique pour planifier adéquatement leurs déplacements.

Le Ministère remercie les usagers pour leur collaboration lors de la réalisation de ces travaux.

Le ministère des Transports et de la Mobilité durable sur les médias sociaux :

[Facebook](#)

[X](#)

[Instagram](#)

[LinkedIn](#)

– 30 –

Pour information : Marie-Michelle Pilon, conseillère en communication et porte-parole
Direction générale des communications
Ministère des Transports et de la Mobilité durable
Tél. : 514 245-9797
Ligne média : 514 873-5600
Sans frais : 1 866 341-5724
Courriel : dm@transportsgouv.qc.ca